



# communiqué

N°: 07  
No.:

Le 13 janvier 1986

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Très honorable Joe Clark, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur James K. Bartleman (46 ans), originaire de Port Carling (Ontario), est nommé Ambassadeur en Israël.

Monsieur Bartleman [baccalauréat ès arts, Université de Western Ontario] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Bogota, Bangkok, Dacca, et Bruxelles près le Conseil de l'Atlantique Nord. De 1979 à 1981, il a été Directeur, Direction des Antilles et de l'Amérique centrale; de 1981 à 1983, Ambassadeur à Cuba. Depuis 1983, il est Directeur général de l'Analyse des renseignements et de la sécurité. Monsieur Bartleman remplace Monsieur V.G. Turner.

\* \* \* \*

.../2

Monsieur Jacques Gignac (57 ans), né à Shawinigan (Québec), est nommé Représentant permanent et Ambassadeur auprès du Bureau des Nations Unies à Vienne, Autriche.

Monsieur Gignac [baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal, 1949; Th.L., Institut catholique de Paris, 1957; L.Sc.S., Institut catholique de Paris, 1957; Licence ès lettres, Sorbonne, 1957; Sociologie, Université de Montréal, 1958] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1958. Il a servi à l'étranger à Boston et Paris; de 1970 à 1974, il a été Ambassadeur au Liban; et de 1974 à 1977, Ambassadeur en Tunisie. A Ottawa, de 1978 à 1979, il a été Directeur général, Affaires de l'Amérique latine et des Caraïbes; et de 1979 à 1981, Sous-secrétaire d'Etat adjoint pour l'Amérique latine et le Moyen-orient et les affaires sociales; et, de 1981 à 1982, Sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires multilatérales, sociales et culturelles. Depuis 1982, il est Chef de mission et Ambassadeur auprès des Communautés européennes à Bruxelles.

\* \* \* \*

Monsieur Michael Shenstone (57 ans), né à Toronto, Ontario, est nommé Chef de la délégation et Ambassadeur aux entretiens des réductions mutuelles et équilibrées de forces à Vienne, tout en continuant à assumer ses fonctions en tant qu'Ambassadeur en Autriche, tel qu'annoncé en septembre 1985.

Monsieur Shenstone [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1949; maîtrise ès arts, Université de Cambridge, 1951; Université de Paris (Sorbonne) 1952] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à Beyrouth, Le Caire et Washington. A Ottawa, de 1967 à 1972, il a travaillé à la Direction de la Liaison de Défense, il a ensuite été Chef de la Direction du Maintien de la paix et de l'Assistance militaire, Chef de la Direction de la Défense américaine et de l'Organisation du Traité de l'Atlantique nord (OTAN), et enfin Directeur de la Direction des Relations de Défense. En 1972, il a été Ministre-conseiller à Londres, et Conseiller supérieur en matière de politiques à la Délégation du Canada aux réunions multilatérales préparatoires à la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe (CSCE) à Helsinki. De 1973 à 1974, Monsieur Shenstone a été Chef de la délégation et Ambassadeur à la CSCE à Genève; de 1974 à 1976, il a été Ambassadeur en Arabie Saoudite; de 1976 à 1983, il a été Directeur général pour les Affaires d'Afrique et du Moyen-Orient; et de 1983 à 1985, il a été Sous-ministre adjoint, Affaires politiques et Sécurité internationale.